



田代中学校だより「たじろ」

《学校教育目標》 ～夢に向かって目標をもちチャレンジする生徒の育成～

TEL 83-2758 URL : <http://cms.saga-ed.jp/hp/tashiro-j>

◎規模縮小でも見応えのある体育大会

初めての午前中開催、参観者は3年生の保護者のみと規模を縮小して体育大会を実施しました。スローガンは『翔・勝・笑～距離は保ちつつ、心は一つ～』。今年を象徴するようなスローガンのもと、思った以上の素晴らしい体育大会になりました。規模縮小のため、もともと練習期間を短く設定していましたが、運悪く雨にもたたられほぼぶっつけ本番の状態でした。しかし、3年生が団結して意識を高め、1・2年生も学級のためにとそれぞれが懸命に競技をしていました。また、前日の土曜日に3年生の有志と1・2年生が部活動単位で準備を手伝ってくれた様子に感動しました。

1・2年生の保護者の皆様には、参観をご遠慮いただき心苦しく思っています。写真ではなかなか伝わりませんが、結団式や準備、当日の様子をご覧いただきたいと思います。



↑【結団式の様子】この日に各団の団旗を渡しました



【前日準備の様子】↑



←【放送係】

練習の時間がない中、臨機応変に対応することができました



←【遮光ネット】

密を避けるため遮光ネットを使って待機場所を広く取りました



↑【応援演技の様子】

3年生だけの応援演技になりましたが、実施できたことで1・2年生に引き継がれ来年の体育大会につながることでしょう



←【得点集計】

競技役員もてきばきと役割を果たし、競技がスムーズに進みました

◎地域で活躍

10月2日（金）、今年度の中体連最後の種目である駅伝大会が開催され、本校からも女子2チーム、男子1チームが出場しました。当日は時折強い風が吹き、ランナーにとっては良いコンディションとは言えませんが、出場した選手は皆、自己ベストをめざして頑張りました。

